

SAN SEBASTIAN.—En el día de ayer se celebró la cuarta jornada de las Conversaciones. Presidió la sesión el nuncio de Su Santidad con los obispos de Vitoria y Ciudad Rodrigo. Monseñor Cicognani falló a los conversadores por los alcances de sus intervenciones, añadiendo que en el mundo actual no hay un poco de paz y no tiene más medios de salvación que la caridad cristiana.

Seguidamente se entró en la exposición del tema tercero «Misión de los intelectuales católicos para restaurar la unidad de pensamiento». Habló en primer lugar monseñor Zaragoza, que dió una magnífica lección filosófica. Siguió en el uso de la palabra el doctor Legendre, director de la Casa de Velázquez, que trató del valor de las peregrinaciones como medio de aproximación; el director de «Revue Nouvelle» de Bruselas, señor Molitor; padre Jure, profesor del Seminario diocesano de Vitoria; padre Paniker, que se ocupó del optimismo; don José Pemartín y el padre Bosch, de la revista «Etudes» de París, que hizo una exposición informativa de la colaboración católica entre intelectuales franceses y alemanes desde 1945.

El movimiento degaullista logra su primer triunfo electoral en Argelia

PARIS.—El movimiento degaullista (Concentración del Pueblo Francés) ha conseguido su primera victoria electoral en Argelia, donde sus candidatos han alcanzado el primer puesto en la votación para renovar el Consejo local, que dimisionó en pleno recientemente.

La Concentración del Pueblo Francés participará en las elecciones municipales que se celebrarán en toda Francia el próximo mes. De Gaulle ha reafirmado que su Movimiento no es un partido; y que entre los candidatos que presente habrá hombres y mujeres de todos los matices políticos.—EFE.

Manifestaciones en Francia contra la carestía de la vida

La Policía repela a los manifestantes con gases lacrimógenos y mangueras de agua.

PARIS 11.—La Policía francesa ha utilizado gases lacrimógenos y mangueras de agua para repeler a los manifestantes contra la política del Gobierno en precios y racionamiento, en la Prefectura de Sarthe, al noroeste de París.—EFE.

El tiempo en España

Parte meteorológico

«Durante el día de ayer ha habido nubosidad abundante y ligeras precipitaciones aisladas en la zona cantábrica. En las demás regiones ha continuado el buen tiempo. Tiempo probable.—Continuación de buen tiempo, con características análogas al día de ayer».

Las potencias aliadas en Italia

El lunes entrará en vigor el tratado de paz

PARIS.—El ministro de Asuntos Exteriores anuncia que los documentos de ratificación de los tratados de paz con Italia, procedentes de las cuatro grandes potencias aliadas, serán depositados en dicho ministerio el próximo lunes. En su consecuencia, el citado día 15 comenzará el período de noventa días que ha sido fijado para la evacuación de todas las tropas de ocupación que se encuentran en Italia. También a partir de ese día Trieste dejará de ser oficialmente italiano y los pueblos de Tenda y Briga serán entregados a Francia, en separación de un referéndum que se celebrará aproximadamente en el plazo de un mes. La ceremonia se celebrará en el despacho oficial del ministro de Asuntos Exteriores.—EFE.

La retirada de las fuerzas anglosajonas

ROMA.—El comandante en jefe italiano del teatro de operaciones del Mediterráneo, teniente general C. H. Lee, ha declarado que la semana próxima se trasladará a los Estados Unidos para esperar su retiro del Ejército. En una conferencia de Prensa de despedida dió a conocer los planes para la retirada de las tropas de ocupación aliadas con arreglo a las condiciones establecidas por el tratado de paz con Italia. Lee hará entrega del mando al comandante general, Lawrence G. Jaynes, que es el segundo jefe.

Paso de relieve que mañana por la mañana comenzarán los primeros pasos para la retirada de las fuerzas militares norteamericanas y británicas de Italia. El domingo anterior al Día R se permitirá a los guardianes fronterizos italianos desplazarse a la nueva línea fronteriza que se está fijando ahora.

siguiendo las recomendaciones provisionales de la Comisión Fronteriza Mixta. El lunes evacuarán por vía marítima las fuerzas norteamericanas del sector de Pola y el territorio pasará al control de Yugoslavia, como se establece en el tratado. A última hora de la mañana del lunes, las tropas aliadas entregarán los puestos de la línea Morgan al mando militar yugoslavo, y luego se retirarán a zonas situadas detrás de la nueva frontera Italo Yugoslava.

Armonías internacionales

Cierre de la frontera entre Yugoslavia e Italia

TRIESTE.—La agencia de información de Trieste, controlada por los comunistas, ha informado que a partir de la una de la madrugada de hoy habían quedado cerradas las fronteras entre Yugoslavia e Italia y Yugoslavia y el Territorio Libre de Trieste.

Los observadores políticos creen que algunos bloques que han sido levantados en determinados lugares como «medidas de seguridad» tienen por finalidad ocultar los movimientos de las tropas yugoslavas y evitar la huida en el último momento de los que pretenden escapar antes de que se fijen las nuevas fronteras, que quedarán establecidas en el momento en que se deposite el próximo lunes la ratificación del tratado de paz.

También han sido cortadas las comunicaciones que cruzando la «línea Morgan» y el territorio controlado por los yugoslavos van hasta el puerto de Pola, al sur de Trieste.—EFE.

El Ejército griego actúa contra los guerrilleros

ATENAS.—El Ejército griego

ha desencadenado una ofensiva en gran escala contra los guerrilleros, en la región del monte Parnaso. Durante las últimas veinticuatro horas, las tropas han combatido contra los rebeldes bajo una lluvia torrencial. Los guerrilleros, al amparo de la lluvia, han huido a las alturas del monte, donde han sido castigados por la Artillería y la Aviación.—EFE.

Estados Unidos apoyan a Persia contra la U. R. S. S.

TEHERAN.—El embajador norteamericano en Persia, George Allen, ha asegurado hoy a los persas que los Estados Unidos apoyarán a su nación para que disponga libremente de sus recursos. En un discurso pronunciado en la Sociedad iraní norteamericana, dijo que Persia tiene el derecho a disponer de sus recursos como lo desee.

El discurso del embajador norteamericano adquiere una significación especial porque en estos momentos está pendiente la cuestión de la forma de ley al cumplimiento del acuerdo ruso-persa de abril de 1946 para la creación de Compañías mixtas petrolíferas ruso persas, lo cual preocupa hondamente en los medios políticos. El parlamento persa no ha ratificado nunca este acuerdo, a pesar de que una de las cláusulas de éste señalaba que había de ser ratificado antes del 25 de octubre de 1946. El acuerdo fue firmado por el actual primer ministro, Sultán, en unos momentos críticos para Persia. De fuente autorizada se dice que recientemente el embajador soviético ha visitado repetidas veces al Sha y al primer ministro para pedir que se legislere sin demora la ratificación del Tratado.—EFE.

Solidaridad española con los damnificados por la catástrofe de Cádiz

OFRECIMIENTOS PATRIOTICOS

MADRID.—Continúan recibiendo en la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado, numerosos ofrecimientos en pro de los damnificados de Cádiz. Últimamente llegaron los de las compañías teatrales de Basó Navarro y de Juanita Reina, así como del campeón argentino de boxeo Alberto Nowel.

El presidente de la Tabacalera, en nombre de la Sociedad, ha puesto a disposición de Su Excelencia para tal fin la cantidad de 50.000 pesetas.

El Sindicato de la Piel hace un donativo de 5.000 pares de calzado a los damnificados gaditanos.

El Secretario Nacional del Sindicato de la Piel, comunica que dicho Sindicato ha acordado contribuir con un donativo de 5.000 pares de calzado de equipo nacional a los damnificados de Cádiz. La entrega de este calzado lo hará personalmente el Jefe del Sindicato a fines de este mes.

En trega de títulos y carnets a las familias de los muertos en la catástrofe.

CADIZ.—En el Gobierno Civil se ha efectuado la entrega de títulos y carnets a los derechohabientes de los 19 obreros muertos en la reciente catástrofe y que se encontraban asegurados en la Caja Nacional de Seguros de Accidentes del Trabajo, dependiente del Instituto Nacional de Previsión. Desde ahora los familiares son pensionistas de dicha Caja. Presidieron el acto las autoridades.

El señor Carvajal, en nombre de la referida Caja, declaró que no obstante las grandes dificultades que se presentaron, se había logrado llegar con la máxima rapidez a este momento.

precios con alza en el mercado.—EFE.

Prohibición británica de exportar algunas frutas

LONDRES.—El ministerio de Alimentación ha prohibido las importaciones de varias clases de frutas, tales como melones, melocotones y ciruelas. Esta prohibición estará vigente hasta una nueva disposición.—EFE.

Suspensión de envíos de carne argentina a Inglaterra

BUENOS AIRES.—«De la suspensión de los embarques de carne argentina con destino a Inglaterra es solamente culpable el Gobierno inglés, que sus pagos no los hace con libras convertibles, tal y como fué estipulado en nuestro acuerdo con Gran Bretaña», ha declarado un portavoz del Gobierno argentino.

Esta declaración ha sido hecha como aclaración a las razones que ha tenido el Gobierno argentino para suspender los envíos de carne a Inglaterra.—EFE.

Próxima consolidación de obligaciones del Tesoro por valor de 2.139 millones

Los tenedores podrán optar, hasta el 25 de septiembre, por el reembolso de los títulos, a los que se ofrece la conversión en Deuda amortizable

MADRID.—Recibió a los informadores el subgobernador del Banco de España, señor Sáenz de Ibarra, a los que comunicó datos que sobre la próxima consolidación de obligaciones del Tesoro le había facilitado el director general de la Deuda, señor Gómez Gorordo. Como se sabe, el día 1 de octubre próximo vencerán 2.139 millones de pesetas en obligaciones del Tesoro, al 275 por 100, a los que, ahora, se ofrece la conversión en Deuda amortizable. Los tenedores de dichos títulos tendrán un plazo, hasta el día 25 de septiembre, para optar por el reembolso de sus títulos.

E día 1 de octubre se verificará la operación de conversión en Deuda amortizable al cuatro por ciento neto, al tipo de 99 10 por 100, es decir, que se entregarán cien pesetas nominales de amortizables por cada 99 10 pesetas nominales de obligaciones del Tesoro que acuden a la consolidación. Además, los títulos llevarán unido el cupón trimestral de primero de diciembre, o sea, con un mes corrido. Las impresiones hasta ahora recibidas son las de que esta operación, lo mismo que las anteriores realizadas, obtendrá un éxito lisonjero.—(Cifra).

No hay nación que no sienta sobre su vivir los sucesos bélicos padidos. No iba a ser la nación francesa una excepción en el panorama general. Claro es que Francia es acaso uno de los países cuya situación es más lamentable porque, a los horrores de la tragedia guerrera, une, en triste coincidencia, los desastres de una política desordenada de partidos, tal vez una autoridad no fuerte, la demagogia—creación del socialismo y comunismo, fruto ambos amargos del laicismo—que ahora mismo, en vez de remediar con medidas eficaces la miseria presente, con huelgas la agrava extraordinariamente. Esta es la razón principalísima del mal estar que se observa en esa nación, tan abundante de riquezas de todas clases. Por desgracia muchos sectores franceses no quieren hacerse cargo de ésto; y en vez de apoyar los esfuerzos del actual gobierno llamando al trabajo y a la concordia, le colocan «chimazos» en su camino gubernamental para que tropiece en ellos y si es posible den con él en tierra. Ahora se perciben por desgracia los avances profundos de la maldad en el espíritu público galo que ahogan el fervor patriótico de que en tiempos ajenos hizo gala Francia.

Esta triste realidad obedece, además de lo dicho, como causa principalísima, a otros factores ajenos por completo a la voluntad francesa, muy difíciles de superar en la hora presente y que se reducen a dos, según se deduce de los servicios franceses de información: «La insuficiencia en lo que concierne al abastecimiento de trigo, por culpa de una cosecha catastrófica (la más reducida de las que Francia ha conocido desde hace un siglo) y la carencia de dólares, que obligará a restringir las importaciones procedentes de la «zona del dólar», con grave daño, sobre todo, de la industria, que quedará privada de ciertas materias primas y de máquinas que se traían de tierras extrañas».

Pero junto a estos factores desfavorables, justo es consignar un hecho importante y es que «la producción industrial ha alcanzado, casi en todos los terrenos y ampliamente sobrepajado, en algunas ramas esenciales, (cemento, vidriería, abonos, neumáticos) el nivel de 1938». Perdonando los injustos desdenes que allende el Pirineo se sienten hacia nuestra Patria, nuestra caridad nos inclina a no profundizar en las amarguras francesas y a desear sinceramente al pueblo de San Luis y Santa Juana de Arco un porvenir venturoso. Aqual dicho «diente por diente y ojo por ojo» no entra para nada en la psicología cristiana.

Perspectivas mundiales alimenticias

El secretario yanqui de Agricultura dice: «No hay esperanza de que Norteamérica pueda exportar grano, al menos por este año»

ALBUQUERQUE (Nuevo México).—El secretario norteamericano de Agricultura, ha pronunciado una alocución por radio, en la que ha manifestado que no existe esperanza de que los Estados Unidos puedan exportar granos, al menos este año. No obstante — aclaró —, su país hará cuanto humanamente pueda por remediar la crítica situación europea.

Al hablar de las perspectivas mundiales alimenticias, manifestó que «las naciones carentes de suficientes alimentos, simplemente tendrán que apretarse el cinturón».

Los funcionarios del departamento de Agricultura han discutido durante varias semanas sobre la reducción de los embarques de alimentos americanos; pero las palabras de Anderson son las primeras que con carácter oficial anuncian que las exportaciones serán reducidas. Anteriormente el secretario de Estado Interino, Robert A. Lovett, había dicho en Washington que la situación europea era mucho peor de lo que todo el mundo pensaba.—EFE.

La supresión del régimen de precios máximos encarece la vida yanqui

CHICAGO.—Los precios han aumentado desde que hace once meses el Gobierno suprimió el régimen de precios máximos y el coste de vida se ha elevado; pero de todos los productos alimenticios, la carne es la que acusa un índice mayor de elevación.

En Nueva York la carne de vaca se vendía en octubre del año pasado—fecha de suspensión del control de precios—a 67 céntimos la libra, mientras que hoy se paga a 66; el tocino se vendía 76, hoy se vende a 78. El comisario de mercados de Nueva York ha recomendado al público que se resista a pagar los aumentos de los precios.

El precio del pan ha aumentado en varios céntimos en muchas ciudades, y se espera que aumentará más cuando los panaderos comiencen a adquirir la harina que resulte del trigo ahora vendido a



Modelos de alfarería, de contornos sencillos y delicados, que figuraron en la exposición de Edimburgo, que se ha inaugurado últimamente.

